



Regierungsratsbeschluss vom 25. Oktober 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Verbesserung beim Amt für Sozialbeiträge und beim Sozialamt

P165440

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Auch die Sozialhilfe kennt keine Rückerstattungspflicht für rechtmässig erhaltene Krankenkassenprämien. Es ist deshalb im Interesse der Sozialhilfe-Klientinnen und Klienten, wenn sie ihre Leistungen nicht in verschiedenen Dienststellen beantragen müssen.

